

Zeitschrift: L'Enseignement Mathématique
Herausgeber: Commission Internationale de l'Enseignement Mathématique
Band: 39 (1942-1950)
Heft: 1: L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE

Kapitel: «L'Enseignement mathématique» a cinquante ans.
Autor: Les Directeurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE

« L'Enseignement mathématique » a cinquante ans.

C'est en janvier 1899 que parut le premier fascicule de « L'Enseignement mathématique, Revue internationale », fondée par C.-A. Laisant et H. Fehr, sous le patronage d'un comité comprenant les mathématiciens les plus éminents des principaux pays. Ayant fait appel, dès ses débuts, à une large collaboration internationale, la Revue ne tarda pas à prendre place au rang des grands périodiques scientifiques. En 1908 elle devint l'organe de la Commission internationale de l'enseignement mathématique.

Depuis un demi-siècle ses collaborateurs et ses abonnés l'ont soutenue avec une remarquable fidélité et l'ont aidée à maintenir sa réputation dans le public scientifique du monde entier. Nous leur en disons ici toute notre gratitude.

Janvier 1949.

LES DIRECTEURS.

Onzième congrès international des Mathématiciens, 1950

Le 11^e Congrès international des mathématiciens aura lieu à Cambridge (Massachusetts, U.S.A.) du 30 août au 6 septembre 1950, sous les auspices de l'American Mathematical Society.

Ce congrès avait été prévu pour 1940, mais la guerre mondiale obligea de le retarder. L'American Mathematical Society désire vivement que la réunion de 1950 soit véritablement internationale, ouverte aux mathématiciens de tous les pays.

Le programme scientifique comprendra comme d'ordinaire des conférences générales et des séances de sections. Les conférences générales donneront un aperçu de l'état actuel des principales branches des mathématiques, tandis que les séances de sections sont réservées aux communications plus courtes ayant pour objet des résultats de recherches récentes.